

9 de diciembre, 2019

ASOCIACION GUIAS Y SCOUTS ACLARA A LA OPINIÓN PÚBLICA

En las últimas horas circula un video en las redes sociales, donde se deja en duda la seriedad y el trabajo honesto de los miembros de la Asociación Guías y Scouts de Costa Rica, sobre una posible mala manipulación de una de las alcancías donde se recauda fondos para la Teletón, en torno a este hecho aclaramos:

- Reiteramos que este posible hecho aislado no refleja bajo ninguna circunstancia el proceder de la Asociación de Guías y Scouts de Costa Rica.
- Damos garantía absoluta, que lo recaudado por parte de los niños, niñas, jóvenes y adultos alrededor de todo el país, se entregará a la organización de Teletón como lo hemos hecho por más de 17 años.
- Sobre este hecho, se tomaron las acciones preventivas necesarias y se inició la investigación respectiva, aplicando los protocolos correspondientes, motivo por el cual no nos referiremos más a este caso.

“Desde su fundación, esta benemérita institución ha desarrollado un programa de educación donde los valores y la formación integral del ser humano es y será nuestro principal objetivo, por eso ante este hecho aislado más allá de juzgar actuaremos y tomaremos las acciones que correspondan”, afirmó Dora Nigro, Vicepresidenta de la Asociación Guías y Scouts de Costa Rica.

Alejandra Camacho Muñiz
Directora de Comunicación e Imagen

